



### Cinéma Louis Daquin

76, rue Victor Hugo  
93150 Le Blanc Mesnil

### Station bus

Bus 148, 346 (hôtel de ville)  
ou 607 ab (H. Barbusse)

### Pour tout renseignement complémentaire

Conseil Général de la Seine-Saint-Denis  
Secteur Culture de la Paix

01 43 93 40 45

[les.messageursdelapaix@laposte.net](mailto:les.messageursdelapaix@laposte.net)

## Les Messagers de la Paix au Festival INKIPIT

Vendredi 2 juin 2006

Invitation

# Et si la paix c'était d'abord nous...



Vendredi 2 Juin à 20h15

programme

\* Projection du film des **Messageurs de la Paix de la Seine-Saint-Denis** : 14 **Messageurs de la Paix** sont partis à Hiroshima et à Nagasaki en Août 2005 pour la 60<sup>e</sup> commémoration des bombardements nucléaires. Ils sont revenus bouleversés et décidés à transmettre un message pour que la Paix devienne une réalité dans le monde et dans leur département, leur ville, leur quartier... ils nous invitent à partager un moment d'émotion et de construction collective du vivre ensemble auquel ils aspirent.

\* Projection de courts métrages réalisés par des jeunes du Blanc Mesnil et sélectionnés dans le cadre du Festival INKIPIT. Ce Festival a pour objectif de valoriser les initiatives de jeunes citoyens engagés, et donne en particulier la possibilité à des jeunes artistes amateurs de montrer leur travail. Il est une des nombreuses initiatives du Conseil Local des Jeunes (44 jeunes blanc-mesnilois élus pour deux ans).

\* Lecture de textes, slam, exposition de photos

Chaque projection sera suivie d'un échange avec la salle



## Hervé BRAMY

Président du Conseil Général de la Seine-Saint-Denis  
Conseiller général du Blanc-Mesnil

## Daniel FEURTET

Maire du Blanc-Mesnil

## Claire PESSIN-GARRIC

Vice-Présidente du Conseil Général  
chargée de la Culture de la Paix

## Les Messageurs de la Paix de la Seine-Saint-Denis

## Le Conseil Local des Jeunes du Blanc-Mesnil

Ont le plaisir de vous inviter  
à la soirée débat  
du vendredi 2 juin 2006 à 20h15  
au cinéma Louis Daquin au Blanc Mesnil

Cette soirée est organisée dans le cadre  
du Festival INKIPIT du Blanc-Mesnil